



La portavoz de la Junta y consejera de Agricultura y Ganadería, Milagros Marcos, en su intervención de ayer. ICAL

# Educación destina a las universidades 91M€ para afrontar el último trimestre

Servirán para financiar los gastos de personal y funcionamiento / Da el visto bueno a implantar seis grados y tres másteres en cuatro centros

**A.FERRERO VALLADOLID**  
El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer la concesión de 86,9 millones de euros a las cuatro universidades públicas de la Comunidad -Burgos, León, Salamanca y Valladolid- para financiar sus gastos de funcionamiento y personal durante el cuarto trimestre del año. Así lo anunció la portavoz del gobierno autonómico, Milagros Marcos, durante su comparecencia ante los medios. La también consejera de Agricultura y Ganadería añadió que, a mayores de esta cantidad, los centros públicos de educación superior de la Comunidad recibirán una inversión de 3,9 millones de euros correspondientes a la ejecución de la segunda fase del Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa 2015-2017.

La inyección económica responde a la «necesidad de que las universidades públicas cuenten con una financiación adecuada que permita una mayor calidad de enseñanza y una investigación científica excelente», explicó Marcos, quien desglosó las cifras destinadas a cada centro, proporcionales a sus necesidades en función del alumnado y la oferta académica. La Universidad de Burgos (UBU), recibirá, de este modo, 9.290.871 euros, una cantidad que ascenderá a 14.460.567 para la Uni-

versidad de León (ULE). Las universidades de Salamanca (USAL) y Valladolid (UVA), que encabezan la oferta de títulos castellana y leonesa, contarán con presupuestos similares, de 31.578.683 y 31.659.562, respectivamente.

Esta última aportación completa el total de 328 millones de euros que la Consejería de Educación ha destinado, a lo largo de 2016, a las universidades públicas de la Comunidad -35 millones de euros corresponden a la UBU, 55 millones a la ULE, 118 millones a la USAL y 120 millones a la UVA-. A estas cuantías, hay que sumar las aportaciones realizadas a los centros por un importe

total de 4.674.281 euros. Este número se distribuye entre el abono a los empleados públicos de las instituciones académicas -en la nómina de mayo de 2016- del último tramo de la paga extraordinaria del mes de diciembre de 2012.

Respecto a la inversión de casi cuatro millones destinada a la segunda fase del Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa 2015-2017 y cofinanciada con el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), completa los 3,7 millones de euros que se asignaron a la primera fase del proyecto, destinado no sólo a las cuatro universidades públicas de enseñanza superior

## JUAN VICENTE HERRERA SE REUNIRÁ CON DE GUINDOS «EN TORNO» AL 13 DE OCTUBRE

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, y el ministro en funciones de Economía y Competitividad, Luis De Guindos, mantendrán una reunión «en torno» al 13 de octubre para abordar un asunto que «preocupa» a la Comunidad como es la crisis y la falta de una solución a las cuencas mineras, así como otras cuestiones que estimen oportunas, informa Ical. La consejera de Agricultura y Ganadería, Milagros Marcos, afirmó ayer, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno, que ese encuentro será «en torno» al día 13 de octubre. Además de la petición al Gobierno para que se cumpla el Plan del Carbón 2013-2018, la consejera portavoz no descartó que se analicen otros asuntos que preocupan a la Junta, como la elaboración de los próximos presupuestos. «Se dirimirá todo lo que consideren oportuno», apostilló.

de la Comunidad, sino también a los centros privados. De este modo, la Junta otorgará un total de 624.599 euros a la Universidad Católica Santa Teresa de Jesús, ubicada en Ávila, a la Pontificia de Salamanca, la IE de Segovia y la Europea Miguel de Cervantes.

El Consejo de Gobierno también autorizó ayer, con el visto bueno del Consejo de Universidades de Castilla y León y la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de

## Los centros privados reciben 624.599€ de un proyecto universidad-empresa

## La Junta destina 328 millones a la educación superior en 2016

Castilla y León (Acscyl), la implantación de nueve títulos de enseñanzas universitarias oficiales, distribuidos en grados y másteres. La USAL ofertará el máster en Gestión Estratégica de Fronteras; la Universidad Católica Santa Teresa de Jesús, los grados en Nutrición Humana y Dietética y en Psicología; la Universidad Internacional Isabel I de Castilla, dos posgrados en Diseño Tecnopedagógico y Prevención de Riesgos Laborales y, la UEMC, cuatro grados nuevos en Ingeniería de Organización Industrial, en Nutrición Humana y Dietética, en Psicología y en Criminología -este último ya vigente en el presente curso-.

El Consejo de Gobierno también aprobó ayer la contratación del suministro de un máximo de 100.000 títulos académicos y profesionales de las enseñanzas regladas no universitarias, 8.000 certificados de nivel de idiomas y 400 suplementos europeos al título (SET) de las enseñanzas artísticas superiores, en soporte papel, su impresión y personalización, así como el transporte y entrega de los mismos a las direcciones provinciales de Educación. El importe de la licitación del contrato es 383.618 euros y estará vigente hasta el 31 de diciembre de 2018.

## APROBADO EL DECRETO PARA REGULAR EL SERVICIO UNIFICADO DE APOYO EMPRESARIAL

El Consejo de Gobierno aprobó también ayer el decreto mediante el que se pondrá en marcha el servicio de apoyo empresarial con la finalidad de agilizar los procedimientos de creación e instalación de empresas y de tutelar a sus promotores. El decreto aprobado regula la prestación del servicio unificado de apoyo empresarial para la constitución e implantación de empresas en la Comunidad y que la Administración ofrece a los ciudadanos para que de manera sencilla y rápida les permita tener un único interlocutor con la Administración. La prestación de este servicio supone impulsar la tramitación unificada de aquellos procesos de creación o instalación de empresas que requieren la intervención de órganos o unidades de una o varias consejerías, así como tutelar a los promotores de la iniciativa durante todo el proceso.

## LOS OTROS ACUERDOS APROBADOS

**Presidencia.** Modificación de la Comisión Delegada para Asuntos Económicos.

**Economía y Hacienda.** Modificación de la estructura de las consejerías de la Presidencia y de Empleo para perfilar las competencias y mejorar la eficacia.

**Educación.** Creación del Instituto de Biología Funcional y Genómica de la USAL. Inversión de 60.000 euros para acondicionar el CEIP Fray Bernardino de Sahagún.

**Sanidad.** Desembolso de 49 millones de euros a la adquisición de antirretrovirales para los hospitales de Castilla y León. Inversión de 658.000 euros al Hospital de El Bierz para la compra de fármacos. Asignación de 371.000 euros para tratamientos de logopedia y rehabilitación para pacientes burgaleses. Contratación de obras de mantenimiento y conservación en el sede central de la Consejería de Sanidad por valor de 241.358 euros.

**Fomento y Medio Ambiente.** Nuevas tarifas de transporte de viajeros para las provincias de Ávila y Segovia en su conexión a Madrid con reducciones en los precios de los bonos que oscilan entre un 60% y un 83%. Inversión de 479.000 euros para obras en tramos de carreteras de las provincias de León y Segovia. Gasto de 670.000 euros para suministro de carburantes de 230 vehículos de la Consejería.

**Agricultura y Ganadería.** Financiación de 170.000 euros para trabajos y estudios de prospección destinados al sector agroalimentario.